

FPII

Kapolresta Mataram Hadiri Rapat Paripurna LKPJ Walikota Tahun Anggaran 2024

Syafruddin Adi - MATARAM.FPII.OR.ID

Jan 20, 2025 - 18:52



Mataram, NTB – Kapolresta Mataram, Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., menghadiri Rapat Paripurna anggota DPRD Kota Mataram yang digelar di Ruang Sidang Utama Kantor DPRD Kota Mataram, Senin (20/01/2025).

Rapat tersebut membahas Laporan Keterangan Pertanggungjawaban (LKPJ) Walikota Mataram akhir tahun anggaran 2024 sekaligus pembentukan panitia khusus (Pansus) untuk mengkaji laporan tersebut. Acara ini dihadiri sejumlah tokoh penting, termasuk Walikota dan Wakil Walikota Mataram, Dandim 1606/Mataram, Ketua DPRD Kota Mataram, Kepala Kejaksaan Negeri Mataram, serta pejabat lainnya dari berbagai instansi di Kota Mataram.

Dalam penyampaian, Walikota Mataram, H. Mohan Roliskana, menegaskan bahwa seluruh program pemerintah telah dijalankan sesuai aturan yang berlaku. Terkait pengelolaan anggaran, ia menekankan bahwa pihaknya tetap berpedoman pada Peraturan Walikota Mataram yang telah disepakati bersama.

“Laporan keterangan pertanggungjawaban telah kami sampaikan secara tertulis untuk kemudian dikaji lebih lanjut oleh panitia khusus yang dibentuk,” ujar Walikota.

Kapolresta Mataram menyampaikan bahwa kehadirannya dalam rapat ini merupakan bentuk dukungan kepada Pemerintah Kota Mataram. Ia menegaskan pentingnya sinergi antara Polresta Mataram dan pemerintah daerah demi mendukung berbagai program pembangunan dan pelayanan publik.

“Kami mendengar secara langsung LKPJ Walikota Mataram terkait pengelolaan keuangan di tahun 2024. Selanjutnya, laporan ini akan dikaji oleh panitia khusus. Kehadiran kami di sini menunjukkan dukungan Polresta Mataram terhadap jalannya pemerintahan dan pembangunan di Kota Mataram,” ungkap Kapolresta.

Kehadiran Forkopimda Kota Mataram, termasuk jajaran TNI-Polri, dalam rapat ini menunjukkan kuatnya sinergi antar-lembaga untuk mewujudkan tata kelola pemerintahan yang baik. Dukungan ini diharapkan mampu mempercepat berbagai program strategis, sekaligus memastikan bahwa pengelolaan keuangan daerah berjalan transparan dan akuntabel.

Polresta Mataram berkomitmen untuk terus mendukung pembangunan Kota Mataram, khususnya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat sebagai bagian dari pelayanan terbaik kepada warga kota, pungkas Kombes Pol. Ariefaldi.(Adb)